



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

05 JUN 2025

RECIBIDO
DIRECCIÓN DE PROCESOS
PARLAMENTARIOS

Diputada Michelle Alejandra Tejeda Medina
Presidenta de la Mesa Directiva de la
Honorable XXV Legislatura del Congreso
Del Estado de Baja California

Evelyn
Sánchez
DIPUTADA LOCAL
DISTRITO XI



La suscrita Diputada **Evelyn Sánchez Sánchez**, a nombre propio y en representación del Grupo Parlamentario de Morena de esta XXV Legislatura del Congreso de Estado de Baja California, de conformidad con lo establecido en el artículo 93, fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, presento para conocimiento de esta Honorable asamblea **POSICIONAMIENTO CON MOTIVO DE LAS ELECCIONES DEL 1.º DE JUNIO Y EN RECONOCIMIENTO A LA CIUDADANÍA QUE PARTICIPÓ EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA**, al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

El pasado 1.º de junio, millones de mexicanas y mexicanos acudieron a las urnas para ejercer su derecho al voto y con ello reafirmar el compromiso de nuestra sociedad con la vida democrática, desde esta tribuna, extendemos un agradecimiento profundo y sincero a la ciudadanía que, con responsabilidad, convicción y esperanza, participó activamente en una de las jornadas electorales más relevantes en la historia reciente del país.

Gracias a cada persona que votó, organizó, observó y que cuidó una casilla, gracias a todos los ciudadanos que salieron a votar nuestra soberanía se fortaleció, porque en democracia, cada voto cuenta, cada decisión importa y cada participación construye.

Este proceso no solo fue una expresión libre y pacífica de la voluntad popular, fue también una manifestación del poder soberano del pueblo, que elige a quienes lo representarán y, por primera vez, a quienes impartirán justicia en los tribunales constitucionales, con ello, el pueblo de México dio un paso trascendental en la consolidación de una justicia verdaderamente al servicio de la sociedad.

La participación ciudadana es el corazón de toda república democrática, y este 1.º de junio, ese corazón latió con fuerza, demostró que México está



más vivo, más despierto y más decidido que nunca a construir su futuro con dignidad, participación y legalidad.

Desde este Congreso, reconocemos la labor de todas las instituciones electorales, del personal del INE, de los organismos estatales, de las fuerzas de seguridad que protegieron la jornada, y especialmente del pueblo, que dio una lección de civilidad y de compromiso democrático.

Porque votar es defender la patria, elegir es ejercer la libertad y cuando el pueblo decide, el país siempre se fortalece.

Dado en el Salón de Sesiones "Lic. Benito Juárez García" del Honorable Congreso del Estado, en la ciudad de Mexicali, Baja California, a los días de su presentación.

Atentamente

GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA

Diputada Evelyn Sánchez Sánchez

